
 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

    

 ACTA Nº 20/2009 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 21 DE OUTUBRO DE 2009 

 

Aos vinte e um dias do mês de Outubro de dois mil e nove, nesta cidade de Rio 

Maior e na sala de Reuniões sita nos Paços do Concelho reuniu ordinariamente a 

Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência do Dr. Silvino Manuel 

Gomes Sequeira, estando presentes os Vereadores, Dr. Carlos Alberto Nazaré 

Almeida, Manuel António dos Reis Brites, João Teodoro Miguel e o Dr. António 

Manuel Rola. --------------------------------------------------------------------------------- 

 

FALTAS 

 
Foi justificada a falta da Vereadora, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de 

Figueiredo e Silva, por se encontrar doente e o do Vereador, Eng. Jorge Miguel 

Santos Silva, que não pôde estar presente. ----------------------------------------------- 

 
INÍCIO 

 

Quando eram dezassete horas verificando-se a existência de quórum o 

Presidente, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, declarou aberta a reunião. ------- 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

   

DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA 

 

A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao 

dia anterior eram as seguintes: ------------------------------------------------------------ 
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Operações Orçamentais: três milhões, quatrocentos e setenta e oito mil, 

quinhentos e doze euros e quarenta e três cêntimos. ------------------------------------ 

 

Operações não Orçamentais: cento e vinte e oito mil, quinhentos e dois euros e 

treze cêntimos. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

COMPETÊNCIA DELEGADA 

 

Ao abrigo da previsão do nº 3 do artigo 65º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, 

a Câmara tomou conhecimento que, no uso da competência delegada, o 

Presidente e o Vereador Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida haviam proferido 

despachos sobre assuntos emanados da Divisão de Gestão e Planeamento 

Urbanístico, da Divisão de Obras Particulares, bem como da Secção de 

Contabilidade – neste último caso referente à trigésima, trigésima primeira e 

trigésima segunda Alteração/Modificação ao Orçamento da Receita e da Despesa 

e Alteração/Modificação às Grandes Opções do Plano 2009 – Plano Plurianual de 

Investimentos – Actividades Mais Relevantes, os quais constam da pasta de 

documentos anexos a esta Acta. ----------------------------------------------------------- 

 

INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

 

O Vereador, Dr. António Manuel Rola, propôs que fosse efectuado um minuto de 

silêncio pelo falecimento do Dr. Albino Manuel Cristino Maria, que fora 

subscrito por todos os membros do Executivo. ----------------------------------------- 

 

Foi feito um minuto de silêncio em memória do Dr. Albino Manuel Cristino Maria. ----------- 

 

VEREADOR, DR. ANTÓNIO MANUEL ROLA. ------------------------------------------------------ 

 

O Vereador, Dr. António Manuel Rola interveio, referindo-se à tristeza pela 

morte do Dr. Albino Maria, dizendo ter sido uma grande perda para todos, 

porque fora um grande homem, em especial ao serviço de Rio Maior, com o 



ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 21 DE OUTUBRO DE 2009 

 

 

 

3 

grande trabalho que desenvolvera em proveito de todos os que o rodeavam. Disse 

também que as pessoas devem preservar a saúde quando a têm e que deveria 

haver um bom relacionamento entre elas. ----------------------------------------------- 

O Vereador na sua intervenção falou dos investimentos realizados em Rio Maior, 

reportando-se à Presidência do Dr. Silvino Sequeira, dizendo que não poderá 

existir futuro se não for feita referência ao passado. ----------------------------------- 

Disse igualmente ser impensável em anos anteriores, que Rio Maior poderia ter 

um dos melhores complexos desportivos do País, referindo-se também à 

construção da Escola Superior de Desporto, aos Estabelecimentos de Ensino, à 

permanência das empresas em Rio Maior e seu consequente crescimento, 

garantido a continuação do emprego no concelho, proporcionando assim mais 

qualidade de vida às pessoas. -------------------------------------------------------------- 

O Vereador disse ser uma ingratidão para com o Presidente, as pessoas que 

sempre o acompanharam, não lhe prestarem o seu reconhecimento pelo trabalho 

desenvolvido ao longo dos vinte e quatro anos, que esteve como Presidente do 

Municipio. Referiu-se também aos dois programas eleitorais apresentados à 

quatro anos atrás, para a Câmara Municipal e que dera os parabéns ao Dr. Silvino 

Sequeira pela sua vitória e que lhe dissera que iria exercer uma oposição atenta e 

responsável. ---------------------------------------------------------------------------------- 

O Vereador também disse que houvera pessoas que disseram que ele não poderia 

ser Presidente de Câmara, pela razão da profissão que exercera como árbitro de 

futebol, dizendo que as acções ficam com as pessoas que as praticam, fazendo 

referência aos seus valores morais, dos quais disse não abdicar. --------------------- 

O Vereador disse que o actual Executivo irá ficar na história do concelho, pelo 

trabalho desenvolvido ao longo de quatro anos, para que fosse possível o 

progresso em Rio Maior, considerando-o como um período de grande 

aprendizagem. O Vereador também fez referência às razões pela qual as pessoas 

não querem estar na vida politica, dizendo existir falsidade e muitos interesses, 

não se identificando com tais situações. Disse que terá que haver respeito para 

com a obra realizada, porque o actual executivo trabalhou para o 

desenvolvimento do concelho, dizendo que ser oposição na Câmara é discordar, 
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mas que terá de se saber apresentar alternativas, considerando ter dado muitas 

ideias e sugestões para que pudessem ser postas em prática e porque também não 

houvera pessoas “de fora da politica” com capacidade para lhe dizerem que não 

estaria no caminho certo. ------------------------------------------------------------------- 

O Vereador disse que contribuíra para o enriquecimento de Rio Maior, durante os 

quatro anos que estivera como Vereador da Câmara, reportando-se às obras que 

foram realizadas com apoios dos fundos comunitários e que por isso não poderão 

sofrer alterações durante cinco anos, falando de alguma falta de fiscalização e de 

algum desconhecimento da realidade das pessoas, que poderá ter contribuindo 

para uma menor eficiência das obras em causa. ---------------------------------------- 

Conclui dizendo, estar no fim de um ciclo político, manifestando mais uma vez a 

sua tristeza pela morte do Dr. Albino Maria e também pela ingratidão das 

pessoas, no que diz respeito ao resultado das eleições, mas que respeita a sua 

vontade, referindo-se ao mandato actual como o mais produtivo dos últimos vinte 

e quatro anos, em que o Dr. Silvino Sequeira fora Presidente, dizendo que talvez 

as pessoas não se tenham apercebido de tal situação. ---------------------------------- 

Agradeceu também enquanto munícipe ao Presidente, Dr. Silvino Sequeira tudo 

o que ele fizera pelo concelho de Rio Maior. -------------------------------------------  

 

VEREADOR JOÃO TEODORO MIGUEL. ------------------------------------------------------------ 

 

O Vereador João Teodoro Miguel interveio, referindo-se ao Dr. Albino Manuel 

Cristino Maria, como tendo sido um exemplo de vida, pela forma como a 

encarava e pelo trabalho que desenvolvia, tendo-o feito até aos seus últimos dias 

de vida e também pela sua coragem, manifestando “paz à sua alma”. --------------- 

O Vereador congratulou-se pelos quatro anos que estivera ao serviço do 

Município, agradecendo a todo o Executivo pela convergência de opiniões que 

foram formadas, para que o concelho se pudesse desenvolver, a nível de 

infraestruturas, permitindo assim responder melhor aos desafios que se afiguram.  

O Vereador subscreveu as palavras do Vereador, Dr. António Manuel Rola. ------ 

Conclui desejando que o próximo Executivo consiga fazer tanto como o actual 
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fizera e que fora um privilégio trabalhar durante quatro anos em prol do concelho 

de Rio Maior, com todos os que fizeram parte do actual Executivo. ----------------   

 

VEREADOR, DR. CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA. ------------------------------------ 

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida interveio, fazendo referência ao 

Dr. Albino Manuel Cristino Maria, como Homem, como Intelectual e como 

Quadro competente, fazendo-lhe um agradecimento pela amizade, pela 

dedicação, pelo empenho e pela lição de vida que dera. ------------------------------- 

O Vereador referiu-se também ao acto eleitoral, respeitando a vontade dos 

eleitores riomaiorenses e que o desejo de mudança se traduza numa mais-valia 

para o concelho de Rio Maior. Manifestou também o seu orgulho por ter 

pertencido ao actual Executivo, dizendo existir tranquilidade a nível de 

consciência e sentimento de dever cumprido. ------------------------------------------- 

O Vereador agradeceu a todos os membros do Executivo e em especial ao Sr. 

Presidente, fazendo referência à intervenção do Vereador, Dr. António Manuel 

Rola, quando falava do que o Dr. Silvino Sequeira fizera pelo desenvolvimento 

do concelho de Rio Maior, agradecendo-lhe o facto. ---------------------------------- 

Agradeceu igualmente ao Presidente, pelo facto de o ter escolhido para integrar o 

Executivo, dizendo que tudo o que era possível fora feito com empenho e que 

não terão conseguido transmitir aos eleitores a mensagem pretendida, 

classificando-o como um problema de comunicação, assumindo o ónus. ----------- 

Terminou dizendo que valera a pena, agradecendo todo o esforço. ------------------ 

 

VEREADOR MANUEL ANTÓNIO DOS REIS BRITES. ------------------------------------------- 

 

O Vereador Manuel António dos Reis Brites interveio, referindo-se ao Dr. 

Albino Manuel Cristino Maria, como tendo sido um bom exemplo de vida, 

nomeadamente, ao concelho de Rio Maior e ao Distrito de Santarém, 

manifestando “paz à sua alma”. ----------------------------------------------------------- 

O Vereador agradeceu a todos os membros do Executivo a colaboração prestada 

por todos, dizendo ter sido um prazer trabalhar com eles. ----------------------------- 
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Disse também que foram realizados muitos projectos e que outros também 

poderiam ter sido, mas que estariam todos de consciência tranquila, porque tudo 

fora feito para o desenvolvimento do concelho de Rio Maior. ------------------------ 

O Vereador referiu-se ao acto eleitoral e no que diz respeito à vontade dos 

eleitores, disse esperar que o novo Executivo faça tantas ou mais obras que o 

actual, porque tal facto será positivo para o concelho de Rio Maior. ---------------- 

Terminou agradecendo a todos os funcionários da Câmara o seu empenho e a sua 

colaboração, manifestada durante os últimos anos. ------------------------------------ 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA. ---------------------------------------------------------------------------- 

 

1. O Presidente interveio, começando por se referir ao Dr. Albino Maria, dizendo 

que o relacionamento entre eles remonta aos anos 70, quando exerciam funções 

na Escola Secundária de Rio Maior, realçando a sua relação de amizade e 

enaltecendo a sua gratidão, por diversas situações passadas ao longo dos anos. 

Referiu que nunca sentira deslealdade, nem falta de confiança, por parte do Dr. 

Albino Maria, apesar de ambos, terem preferências clubistas e partidárias 

diferentes, dizendo que tais factos nunca constituíram uma objecção ao seu bom 

relacionamento de amizade, nomeadamente, na troca de ideias e de conselhos 

entre os dois. --------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente disse que tivera um sonho conjuntamente com o Dr. Albino Maria, 

que fora a iniciação da actividade física no Ensino Primário a nível do País, tendo 

a ideia sido apresentada e aceite à Associação Nacional de Municípios e que 

como membro, percorrera o País com o Dr. Albino Maria e com o Dr. Manuel 

Nunes, realizando então várias sessões com autarcas e congressos através da 

referida Associação. Realçou o encontro da Associação Nacional de Municípios, 

realizado em Santarém, entre os Autarcas, sobre a iniciação da actividade 

desportiva no ensino primário, como tendo sido um dos maiores. ------------------- 

O Presidente disse também que houvera um relacionamento com os Governos, 

que foram uma desilusão, mas que há três ou quatro anos atrás, a ideia fora 

aceite, tendo sido um trabalho notável do Dr. Albino Maria, referindo-se aos 
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momentos de felicidade que a situação provocara em todas as pessoas envolvidas 

no processo, permitindo assim que milhares de crianças actualmente usufruam de 

actividade física no ensino primário. ----------------------------------------------------- 

O Presidente referiu-se, igualmente, aos momentos felizes vividos em Rio Maior, 

nomeadamente, da iniciação da actividade extra curricular, o convite aceite para 

vir trabalhar para a Câmara de Rio Maior, tendo ido mais tarde para o complexo 

do Jamor, a convite do Governo, regressando ao Município de Rio Maior no ano 

de 2007, cidade muito importante para o prolongamento da sua vida, dada a 

previsão médica feita, resultado da sua doença grave, realçando a coragem e a 

luta por viver, do Dr. Albino Maria, classificando o dia como triste. ---------------- 

 

2. O Presidente na sua intervenção, fez um agradecimento a todo o Executivo 

pelo trabalho realizado e pelo apoio dado, durante o actual mandato. --------------- 

3. O Presidente referiu que após o resultado eleitoral, se encontra de consciência 

tranquila por ter cumprido o seu dever como Presidente de Câmara. ---------------- 

Disse também e em forma de resposta ao Dr. Carlos Nazaré, que não teriam 

falhado, no que diz respeito aos resultados eleitorais, mas sim trabalhado para os 

interesses do concelho de Rio Maior, tendo sido fiéis a princípios éticos e não 

pessoais. -------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente disse que Rio Maior, não terá problemas estruturantes de fundo por 

resolver, dando alguns exemplos, como o Saneamento, os Bairros Sociais, os 

Estabelecimentos de Ensino, a Rede Viária, o Cine-Teatro, os Pavilhões, etc, 

considerando o melhor legado que alguém pode deixar ao seu concelho. ---------- 

Referiu-se também, à imagem que actualmente Rio Maior tem, sendo conhecida 

como a cidade do Desporto, dando uma ideia futurista da mesma. ------------------ 

Disse também que os resultados eleitorais, fora a livre expressão dos 

Riomaiorenses, que entenderam que haviam outras pessoas que estavam em 

melhores condições para exercer funções autárquicas nos próximos quatro anos, 

esperando que o novo executivo faça mais e melhor, justificando assim, a 

mudança pretendida, para que o concelho de Rio Maior possa obter mais 

benefícios. ------------------------------------------------------------------------------------ 
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O Presidente também disse que o actual Executivo e os anteriores ficarão na 

história, pelas obras realizadas que não serão “apagadas”, classificando-as como 

estruturantes para o futuro desenvolvimento do concelho de Rio Maior, dizendo 

que talvez que o executivo não merecera a penalização que tivera, mas que a 

decisão pertencera aos eleitores. ---------------------------------------------------------- 

Referiu ter o privilégio de pertencer a um executivo em que todos estão de 

acordo. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente disse que o resultado eleitoral poderia ter sido outro, se a lista a que 

pertence tivesse também distribuído pela calada da noite panfletos com 

difamações pessoais e calúnias, considerando tais factos como um mau exemplo 

para os mais jovens que se querem afirmar na vida pública, dizendo que o 

programa eleitoral apresentado pela lista que encabeçou fora defendido com base 

num passado feito de obra e realização. -------------------------------------------------- 

O Presidente reafirmou que o Executivo que irá tomar posse dia 3 de Novembro, 

deverá fazer bem, mais e melhor, do que o actual, para que os interesses do 

concelho de Rio Maior possam ser bem defendidos. ----------------------------------- 

Disse igualmente que, quando alguém escrever sobre Rio Maior, terá que se 

referir ao actual executivo. ----------------------------------------------------------------- 

O Presidente conclui, agradecendo a todos no executivo pela colaboração que lhe 

fora dada no exercício das funções para que fora eleito. Fez também 

agradecimentos aos funcionários da Câmara e a todos os riomaiorenses, pela 

ajuda que lhe deram, dizendo ter valido a pena ter sido Presidente da Câmara 

Municipal de Rio Maior, fazendo também referência ao facto de o seu Pai ter 

sido cobrador de Águas do Município. --------------------------------------------------- 

Também disse que a herança deixada ao futuro Executivo, será pesada, desejando 

que tenham o engenho, a arte e capacidade de trabalho, para concretizar tudo 

aquilo que fora iniciado pelo actual, para que os interesses de Rio Maior não 

possam ser prejudicados em relação ao futuro. -----------------------------------------   

      

ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO 
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COMUNICAÇÃO DE OBRA Nº 24 – ENGº PEDRO MARTINS - REVISÃO DE PREÇOS 

Nº1 - CENTRO ESCOLAR RIO MAIOR 2. ------------------------------------------------------------ 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Comunicação de Obra nº 24 – 

Eng.º Pedro Martins - Revisão de Preços nº 1-Centro Escolar Rio Maior 2. ------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

COMUNICAÇÃO DE OBRA Nº 21 – ENGº PEDRO MARTINS - REVISÃO DE PREÇOS 

Nº 1- CENTRO ESCOLAR RIO MAIOR 1. ------------------------------------------------------------ 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Comunicação de Obra nº 21 – 

Eng.º Pedro Martins - Revisão de Preços Nº 1-Centro Escolar Rio Maior 1. ------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

COMUNICAÇÃO DE OBRA Nº 23 – ENGº PEDRO MARTINS - AUTO DE MEDIÇÃO Nº8 

- CENTRO ESCOLAR RIO MAIOR 2. ----------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Comunicação de Obra nº 23 – 

Eng.º Pedro Martins – Auto de Medição nº 8 - Centro Escolar Rio Maior 2. ------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

COMUNICAÇÃO DE OBRA Nº 20 – ENGº PEDRO MARTINS - AUTO DE MEDIÇÃO Nº 8 

- CENTRO ESCOLAR RIO MAIOR 1. ----------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Comunicação de Obra nº 20 – 

Eng.º Pedro Martins - Auto de Medição Nº 8 -Centro Escolar Rio Maior 1. ------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.AS23/09-PROPOSTA DE PROCEDIMENTO - CONSTRUÇÃO E BENEFICIAÇÃO 

DE TROÇOS DA REDE VIÁRIA MUNICIPAL - ANTEPORTA, RUA DO CRÉ 
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(ANULAÇÃO DO PROCEDIMENTO). ----------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Proposta de Procedimento -

Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária Municipal - Anteporta, Rua 

do Cré (Anulação do Procedimento). ----------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.72/2009/DOM-CONSTRUÇÃO DE TROÇOS DA REDE VIARIA MUNICIPAL - 

EM583 (LIGAÇÃO EN 114 / AZINHEIRA) -PROC.208/2009/DCC. ------------------------------ 

 

Foi presente à Câmara uma informação da Divisão de Obras Municipais, sobre 

Construção de Troços da Rede Viária Municipal – EM 583 (Ligação EN 114/ 

Azinheira) -Proc.208/2009/DCC. --------------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.104/2009 – PCM - COLOCAÇÃO DE SISTEMA DE ALARME NA INSTALAÇÃO DE 

DEFICIENTES DE RIO MAIOR 1. --------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Colocação de Sistema de Alarme 

na Instalação de Deficientes de Rio Maior 1. ------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.80/2009/DOMAASSU - FORNECIMENTO E MONTAGEM DE ABRIGOS PARA 

PASSAGEIROS. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Fornecimento e 

Montagem de Abrigos para Passageiros. ------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 
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INF.79/2009/DOMAASSU-REMODELAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE ESCOLAS NO 

CONCELHO - REPARAÇÃO DE PINTURAS INTERIORES E EXTERIORES NA 

ESCOLA DA MARMELEIRA - PROC.199/2009/DCC. ---------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Remodelação e 

Ampliação de Escolas no Concelho - Reparação de Pinturas Interiores e 

Exteriores na Escola da Marmeleira - Proc.199/2009/DCC. -------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.145/2009-APS- PROPOSTA DE PROCEDIMENTO - CONSTRUÇÃO E 

BENEFICIAÇÃO DE TROÇOS DA REDE VIÁRIA MUNICIPAL, BENEFICIAÇÃO CM 

1333 (LIGAÇÃO EN 114-SÃO JOÃO DA RIBEIRA). ----------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Proposta de Procedimento - 

Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária Municipal, Beneficiação 

CM 1333 (Ligação EN 114-São João da Ribeira). ------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.78/2009/DOMAASSU-CONSTRUÇÃO DE TROÇOS DA REDE VIARIA MUNICIPAL-

CM 1317-LIGAÇÃO FRANCISCO VICENTE-EN 114, RIBEIRA DE SÃO JOÃO-

PROC.202/2009/DCC. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Construção de Troços 

da Rede Viária Municipal - CM 1317 - Ligação Francisco Vicente - EN 114, 

Ribeira de São João - Proc.202/2009/DCC. --------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.75/2009/DOMAASSU - BENEFICIAÇÃO DE INSTALAÇÕES DESPORTIVAS 

DESCOBERTAS - IMPLEMETAÇÃO DA FASE II DE ILUMINAÇÃO DO CAMPO 
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DESPORTIVO DE AZAMBUJEIRA - PROC.192/2009/DCC. -------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Beneficiação de 

Instalações Desportivas Descobertas - Implementação da Fase II de Iluminação 

do Campo Desportivo de Azambujeira - Proc.192/2009/DCC. ----------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.77/2009/DOMAASSU - FORNECIMENTO DE MINI CAMPOS DESPORTIVOS – 

MINI CAMPO DE CHAINÇA E MINI CAMPO DE ASSENTIZ. --------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Fornecimento de Mini 

Campos Desportivos – Mini Campo de Chainça e Mini Campo de Assentiz. ------ 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.76/2009/DOMAASSU-PROC.191/2009/DCC - BENEFICIAÇÃO DE INSTALAÇÕES 

DESPORTIVAS DESCOBERTAS - ILUMINAÇÃO DO RINGUE DESPORTIVO DE 

FRÁGUAS – ADJUDICAÇÃO - UNICA PROPOSTA. ----------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Proc.191/2009/DCC -

Beneficiação de Instalações Desportivas Descobertas - Iluminação do Ringue 

Desportivo de Fráguas – Adjudicação - Única Proposta. ------------------------------ 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.69/2009/DOM-FORNECIMENTO DE PEÇAS AUTO PARA VEÍCULOS LIGEIROS, 

PARA O ANO DE 2009, ATÉ AO MONTANTE DE 4.000,00 €. ------------------------------------ 

 

Foi presente à Câmara uma informação da Divisão de Obras Municipais, sobre 

Fornecimento de Peças Auto para Veículos Ligeiros, para o Ano de 2009, até ao 
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montante de 4.000,00 €. -------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.80/2008 - APS-COLOCAÇÃO DE PAVIMENTO NOVO - JARDIM DE INFANCIA DA 

VILA DA MARMELEIRA. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Colocação de Pavimento Novo -

Jardim de Infância da Vila da Marmeleira. ---------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.68/2009-PCM-ORÇAMENTO ILUMINAÇÃO PUBLICA ARRUDA DOS PISÕES. ----- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Orçamento Iluminação Pública 

Arruda Dos Pisões. -------------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.100/2009-PCM-EXECUÇÃO DE ESTAÇÃO SOBREPRESSORA DE MALAQUEIJO. - 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Execução de Estação 

Sobrepressora de Malaqueijo. ------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.70/2009/DOMAASSU-CONSTRUÇÃO DE TROÇOS DA REDE VIÁRIA MUNICIPAL-

EM 515 (LIGAÇÃO EM 566/ALCOBERTAS/CASAIS MONIZES/LIMITE DO CONCELHO 

DE ALCOBAÇA) - 1ªFASE. ------------------------------------------------------------------------------ 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Construção de Troços 

da Rede Viária Municipal - EM 515 (Ligação Em 566/Alcobertas/Casais 

Monizes/Limite do Concelho de Alcobaça) -1ªFase. ----------------------------------- 
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A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.74/2009/DOMAASSU - REMODELAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE ESCOLAS NO 

CONCELHO - CONSTRUÇÃO DO RECREIO COBERTO DA ESCOLA FERNANDO 

CASIMIRO - PROC.198/2009/DCC. -------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Remodelação e 

Ampliação de Escolas no Concelho - Construção do Recreio Coberto da Escola 

Fernando Casimiro - Proc.198/2009/DCC. ---------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.73/2009/DOMAASSU - AMPLIAÇÃO E BENEFICIAÇÃO DO CEMITÉRIO DE RIO 

MAIOR - EXECUÇÃO DE CALÇADA-PROC.201/2009/DCC. ------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Ampliação e 

Beneficiação do Cemitério de Rio Maior - Execução de Calçada -

Proc.201/2009/DCC. ------------------------------------------------------------------------ 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.69/2009/DOMAASSU - GESTÃO DO PARQUE ESCOLAR - SUBSTITUIÇÃO DE 

ESTORES NA EB1 DE SÃO JOÃO DA RIBEIRA - PROC.183/2009/DCC. --------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Gestão do Parque 

Escolar - Substituição de Estores na EB1 de São João da Ribeira-

Proc.183/2009/DCC. ------------------------------------------------------------------------ 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 
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INF.71/2009/DOMAASSU-REQUALIFICAÇÃO DO PARQUE ESCOLAR-

PROC.196/2009/DCC. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Requalificação do 

Parque Escolar-Proc.196/2009/DCC. ----------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.70/2009/DOM-PROCESSO Nº 180/2009/DCC - AJUSTE DIRECTO REGIME GERAL-

RECONSTRUÇÃO DO LARGO DA CAPELA DA VITÓRIA - 2ª FASE, BENEFICIAÇÃO E 

PINTURA EXTERIOR DA CAPELA NOSSA SENHORA DA VITORIA - UNICA 

PROPOSTA. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação da Divisão de Obras Municipais, sobre 

Ajuste Directo Regime Geral - Reconstrução do Largo da Capela da Vitória - 2ª 

Fase, Beneficiação e Pintura Exterior da Capela Nossa Senhora da Vitória - 

Única Proposta. ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.146/2009-APS-PROPOSTA DE PROCEDIMENTO-CONSTRUÇÃO DE TROÇOS DA 

REDE VIÁRIA MUNICIPAL-EM 510-PAVIMENTAÇÃO ANTEPORTA-ARROUQUELAS.  

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Proposta de Procedimento -

Construção de Troços da Rede Viária Municipal - EM 510 - Pavimentação 

Anteporta - Arrouquelas. ------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF. 81/2009/DOMAASSU-CONSTRUÇÃO DE PARQUE DE ESTACIONAMENTO PARA 

PESADOS NA PERIFERIA DA CIDADE – PARQUE DE CAMIÕES - EXECUÇÃO DE 

PROJECTO. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Obras Municipais, 

Águas, Ambiente, Saneamento e Serviços Urbanos, sobre Construção de Parque 

de Estacionamento para Pesados na Periferia da Cidade – Parque de Camiões -

Execução de Projecto. ---------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

INF.99/2009-GTF-RECOLHA DE RSU´S NO FERIADO DO DIA 5 DE OUTUBRO. -------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Recolha de RSU´S no Feriado do 

dia 5 de Outubro. ---------------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

COMUNICAÇÃO DE OBRA Nº 28 – ENGº PEDRO MARTINS - REVISÃO DE PREÇOS 

Nº1 - CENTRO ESCOLAR DE ALCOBERTAS. ------------------------------------------------------ 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Comunicação de Obra Nº 28 – 

Eng.º Pedro Martins - Revisão de Preços Nº 1 - Centro Escolar de Alcobertas. --- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

COMUNICAÇÃO DE OBRA Nº27 – ENGº PEDRO MARTINS - AUTO DE MEDIÇÃO Nº 8 

- CENTRO ESCOLAR DE ALCOBERTAS. ----------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Comunicação de Obra Nº 27 – 

Eng.º Pedro Martins - Auto de Medição Nº 8 - Centro Escolar de Alcobertas. ----- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

OFICIO DA DESMOR – ENVIO DE RELATÓRIO SEMESTRAL DO REVISOR OFICIAL 
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DE CONTAS DA DESMOR, E.E.M. -------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara um Oficio da Desmor, sobre Envio de Relatório Semestral 

do Revisor Oficial de Contas da Desmor, E.E.M. -------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. --------------------------------------------------------- 

 

DESPACHO – GASÓLEO RODOVIÁRIO – PROTECÇÃO CIVIL. ------------------------------ 

 

Foi presente à Câmara um Despacho, sobre Gasóleo Rodoviário – Protecção 

Civil. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

A Câmara tomou Conhecimento. ---------------------------------------------------------- 

 

PLANO DE CONTINGÊNCIA GRIPE A (H1N1). --------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Plano de Contingência Gripe A 

(H1N1). --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara tomou Conhecimento. ---------------------------------------------------------- 

 

ORDEM DO DIA 

DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO Nº. 3 DO ARTIGO 68º DA 

LEI Nº 169/99, DE 18 DE SETEMBRO.  

 

DESPACHO N.º 111/2009 – PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS PARA TRANSPORTE DE 

ALUNOS DOS CENTROS ESCOLARES – ANO LECTIVO 2009/2010. -------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Despacho n.º 111 do Sr. Presidente, datado de 30 de 

Setembro, relativo à Prestação de Serviços para Transporte de Alunos dos 

Centros Escolares – Ano Lectivo 2009/2010. ------------------------------------------- 
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A Câmara deliberou por unanimidade, atendendo à urgência da decisão, ratificar 

o Despacho n.º 111/2009 exarado pelo Senhor Presidente da Câmara no dia 30 de 

Setembro, ao abrigo do n.º 3 do art.º 68.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, 

na sua actual redacção, pelo qual se determinou a adjudicação da prestação de 

serviços em apreço. ------------------------------------------------------------------------- 

 

DESPACHO N.º 112/2009 - TRANSPORTE DE ALUNO PORTADOR DE DEFICIÊNCIA - 

ANO LECTIVO 2009/2010. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara o Despacho n.º 112 do Sr. Presidente, datado de 30 de 

Setembro, relativo ao Transporte de Aluno Portador de Deficiência - Ano 

Lectivo 2009/2010. ------------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, atendendo à urgência da decisão, ratificar 

o Despacho n.º 112/2009 exarado pelo Senhor Presidente da Câmara no dia 30 de 

Setembro, ao abrigo do n.º 3 do art.º 68.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, 

na sua actual redacção, pelo qual se determinou a adjudicação da prestação de 

serviços em apreço. ------------------------------------------------------------------------- 

 

DESPACHO N.º 113/2009 – TRANSPORTE DE ALUNA PORTADORA DE DEFICIÊNCIA 

- ANO LECTIVO 2009/2010.. ----------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara o Despacho n.º 113 do Sr. Presidente, datado de 30 de 

Setembro, relativo ao Transporte de Aluna Portadora de Deficiência - Ano 

Lectivo 2009/2010. ------------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, atendendo à urgência da decisão, ratificar 

o Despacho n.º 113/2009 exarado pelo Senhor Presidente da Câmara no dia 30 de 

Setembro, ao abrigo do n.º 3 do art.º 68.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, 

na sua actual redacção, pelo qual se determinou a adjudicação da prestação de 

serviços em apreço. ------------------------------------------------------------------------- 
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DESPACHO N.º 114 /2009 – PEDIDO DE GRATUITIDADE DE TRANSPORTE 

ESCOLAR PARA ALUNOS DO PIEF / ANO LECTIVO 2009/2010. ------------------------------ 

 

Foi presente à Câmara o Despacho n.º 114 do Sr. Presidente, datado de 01 de 

Outubro, relativo ao Pedido de Gratuitidade de Transporte Escolar para Alunos 

do PIEF / Ano Lectivo 2009/2010. ------------------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, atendendo à urgência da decisão, ratificar 

o Despacho em apreço, através do qual o Sr. Presidente da Câmara Municipal, 

determina que seja autorizada a isenção de pagamento de transporte aos alunos 

do PIEF para o ano lectivo de 2009/2010, conforme especificado na informação 

n.º 146/SASE/2009. ------------------------------------------------------------------------- 

 

DESPACHO N.º 115/2009 – CONSTRUÇÃO E BENEFICIAÇÃO DE TROÇOS DA REDE 

VIÁRIA MUNICIPAL – BENEFICIAÇÃO DO TROÇO DE CASAIS MONIZES – LIMITE 

DO CONCELHO (VALE DE VENTOS), EM 515 – 2.ª FASE – APROVAÇÃO DA LISTA 

DE E ERROS E OMISSÕES. ---------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara o Despacho n.º 115 do Sr. Presidente, datado de 07 de 

Outubro, relativo  à Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária 

Municipal – Beneficiação do Troço de Casais Monizes – Limite do Concelho 

(Vale De Ventos), EM 515 – 2.ª Fase – Aprovação da Lista de Erros e Omissões.  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, atendendo à urgência da decisão, ratificar 

o Despacho n.º 115/2009 exarado pelo Senhor Presidente da Câmara no dia 7 de 

Outubro, ao abrigo do n.º 3 do art.º 68.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na 

sua actual redacção, pelo qual se determinou a aprovação da Lista de Erros e 

Omissões da empreitada em apreço. ------------------------------------------------------ 

 

SUBSIDIOS E APOIOS 

 

REVOGAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DE CÂMARA DE 23/09/2009 – ATRIBUIÇÃO DE 
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SUBSIDIO À ASSOCIAÇÃO CULTURAL, RECREATIVA E DESPORTIVA DE CASAIS 

MONIZES. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação do Departamento de Educação, Cultura, 

Acção Social, Desporto e Juventude, datada de 19/10/2009, relativa à Revogação 

da Deliberação de Câmara de 23/09/2009 – Atribuição de Subsidio à Associação 

Cultural, Recreativa e Desportiva de Casais Monizes. --------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, revogar a deliberação da reunião de 

Câmara de 23/09/2009, o qual foi atribuído um apoio no montante de 

25.000,00€, à Associação Cultural, Desportiva e Recreativa de Casais Monizes. - 

 

ASSUNTOS DIVERSOS 

 
PEDIDO DE ATRIBUIÇÃO DE NÚMERO DE POLICIA, NA RUA JOAQUIM 

ANACLETO, EM CASAIS DOS SILVAS, FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME JOSÉ 

MENDES. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
Foi presente à Câmara o Requerimento n.º 1744/2009, Pedido de Atribuição e 

Certificação de Número de Polícia, em nome de José Mendes, acompanhado por 

informação da Topografia e parecer do Director de Departamento de Urbanismo 

e Ordenamento do Território. -------------------------------------------------------------- 

 
A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar a atribuição da numeração de 

polícia ao prédio em causa, de acordo e nos termos das informações supracitadas, 

bem assim como a correspondente certificação. ---------------------------------------- 

 
PEDIDO DE ATRIBUIÇÃO DE NÚMERO DE POLICIA, NA RUA 8 DE DEZEMBRO, EM 

MATA DE BAIXO, FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE FRANCISCO 

MANUEL PEREIRA. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 
Foi presente à Câmara um Requerimento, Pedido de Atribuição de Número de 

Polícia, em nome de Francisco Manuel Pereira, acompanhado por informação da 



ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 21 DE OUTUBRO DE 2009 

 

 

 

21

Topografia e parecer do Director de Departamento de Urbanismo e Ordenamento 

do Território. --------------------------------------------------------------------------------- 

 
O Assunto foi retirado, por motivo de apresentação de informação dos serviços. - 

 
ÁREA FINANCEIRA  

 
33ª ALTERAÇÃO/MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO E ÀS GRANDES OPÇÕES DO 

PLANO 2009. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 
Foi presente à Câmara a 33ª Alteração/Modificação ao Orçamento e às Grandes 

Opções do Plano 2009. --------------------------------------------------------------------- 

 
A Técnica Superior, Dra. Ana Maria Tavares, a pedido do Presidente deu os 

necessários esclarecimentos acerca do assunto em questão. -------------------------- 

 

O Vereador, Dr. António Manuel Rola, interveio dizendo que as diversas 

alterações que têm sido feitas ao longo do ano corrente confirmam a dinâmica e a 

capacidade de gestão em captar investimento para o concelho de Rio Maior. ----- 

 

O Presidente interveio, subscrevendo na íntegra as palavras do Vereador, Dr. 

António Manuel Rola. ---------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar nos termos da alínea d) do n.º 2 do 

artigo 64.º da Lei n.º 169/99 com a redacção dada pela Lei n.º 5-A/2002 a 

proposta de Alteração/Modificação Orçamental – 33.ª Alteração/Modificação ao 

Orçamento da Despesa e 33.ª Alteração/Modificação às Grandes Opções do 

Plano (Actividades Mais Relevantes). ---------------------------------------------------- 

 

RECURSOS HUMANOS 
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PEDIDOS DE AUTORIZAÇÃO PARA ACUMULAÇÕES DE FUNÇÕES. --------------------- 

 

Foi presente à Câmara uma informação, sobre Pedidos de Autorização para 

Acumulação de Funções. ------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, de acordo com o Despacho do Vereador 

da Área de Recursos Humanos, concordar com as autorizações dos pedidos de 

acumulação de funções em apreço. ------------------------------------------------------- 

  

TAXAS E LICENÇAS 

 
RECONHECIMENTO DA TITULARIDADE DE JAZIGO N.º 32 TALHÃO 4 – JOSÉ 

ANTÓNIO CRISÓSTOMO DE OLIVEIRA COIMBRÃO E OUTRO. ----------------------------- 

 
Foi presente à Câmara uma informação da Divisão de Consultadoria e 

Contencioso, sobre Reconhecimento da Titularidade de Jazigo n.º 32 Talhão 4 – 

José António Crisóstomo de Oliveira Coimbrão e Outro. ----------------------------- 

 
O Vereador, João Teodoro Miguel interveio, referindo-se à intervenção que está 

a ser feita no cemitério, nomeadamente, com o reconhecimento da titularidade de 

alguns terrenos, satisfazendo o interesse dos munícipes. ------------------------------ 

O Vereador disse que em meados do mês de Abril de 2010, estarão reunidas as 

condições legais para se poder proceder à venda de Jazigos por parte da Câmara, 

pelo facto de os familiares não terem exercido o seu direito de reclamação. ------- 

 

O Presidente interveio, referindo-se ao trabalho notável que está a ser 

desenvolvido no Cemitério Municipal de Rio Maior. ---------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, em face do parecer emitido, reconhecer o 

direito à titularidade do Jazigo n.º 32 Talhão 4 a favor de José António 

Crisóstomo de Oliveira Coimbrão e de Áurea Maria Crisóstomo de Oliveira 

Coimbrão Higgs Madeira Rodrigues. ---------------------------------------------------- 
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RECONHECIMENTO DA TITULARIDADE DE JAZIGO N.º 44 TALHÃO 3 – JOSÉ 

ANTÓNIO CRISÓSTOMO DE OLIVEIRA COIMBRÃO E IRMÃ. ------------------------------- 

 
Foi presente à Câmara uma informação da Divisão de Consultadoria e 

Contencioso, sobre Reconhecimento da Titularidade de Jazigo n.º 44 Talhão 3 – 

José António Crisóstomo de Oliveira Coimbrão e Irmã. ------------------------------ 

 
A Câmara deliberou por unanimidade, em face do parecer emitido, reconhecer o 

direito à titularidade do Jazigo n.º 44 Talhão 3 a favor de José António 

Crisóstomo de Oliveira Coimbrão e de Áurea Maria Crisóstomo de Oliveira 

Coimbrão Higgs Madeira Rodrigues. ---------------------------------------------------- 

 

EDUCAÇÃO E CULTURA 

 
TRANSPORTES ESCOLARES – ALUNOS COM CARÊNCIAS ECONÓMICAS – ANO 

LECTIVO 2009/2010. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 
Foi presente à Câmara uma informação da Secção de Acção Sócio Educativa, 

datada de 24/09/2009, relativa aos Transportes Escolares – Alunos com 

Carências Económicas – Ano Lectivo 2009/2010. ------------------------------------- 

 
A Câmara deliberou por unanimidade, autorizar a despesa no valor previsível de 

2.322,00 €, para o ano lectivo de 2009/2010, conforme especificado na 

informação em apreço. --------------------------------------------------------------------- 

 
TRANSPORTES ESCOLARES – ALUNA COM DIFICULDADES ECONÓMICAS – ANO 

LECTIVO 2009/2010. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 
Foi presente à Câmara uma informação da Secção de Acção Sócio Educativa, 

datada de 15/10/2009, relativa aos Transportes Escolares – Aluna com 

Dificuldades Económicas – Ano Lectivo 2009/2010. ---------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, autorizar para o ano lectivo 2009/2010, a 

despesa no valor previsto de 411,75 €, conforme informação em apreço. ---------- 
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TRANSPORTES ESCOLARES – ALUNOS A FREQUENTAR ESTABELECIMENTOS DE 

ENSINO FORA DO CONCELHO – ANO LECTIVO 2009/2010. ---------------------------------- 

 
Foi presente à Câmara uma informação da Secção de Acção Sócio Educativa, 

datada de 14/10/2009, relativa aos Transportes Escolares – Alunos a Frequentar 

Estabelecimentos de Ensino Fora do Concelho – Ano Lectivo 2009/2010. -------- 

 
O Vereador, Dr. António Manuel Rola interveio, referindo-se aos grandes 

investimentos feitos na área da educação, que proporcionam que as crianças 

tenham todas as condições para o seu bom desenvolvimento. ------------------------ 

 
A Câmara deliberou por unanimidade, autorizar para o ano lectivo 2009/2010, a 

despesa no valor previsível de 3.376,35 €, para comparticipar o transporte dos 

alunos a frequentarem estabelecimentos de ensino fora do concelho. --------------- 

 
ACÇÃO SOCIAL 

 
ATRIBUIÇÃO DE MORADIA DEVOLUTA NO BAIRRO SOCIAL DE ASSEICEIRA. ------ 

 
Foi presente à Câmara uma informação do Sector de Intervenção Social, datada 

de 06/07/2009, relativa à Atribuição de Moradia Devoluta no Bairro Social de 

Asseiceira. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 
A Câmara deliberou por unanimidade, que os serviços diligenciem os 

procedimentos necessários para a atribuição da habitação no Bairro Social de 

Asseiceira, mediante o necessário processo concursal. -------------------------------- 

 

APROVAÇÃO DE ACTAS 

 

Foi presente à Câmara a Acta nº 19, datada de 29 de Setembro de 2009. ----------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a presente Acta. ---------------------- 
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ASSUNTOS ALÉM DA AGENDA 

 

AUTORIZAÇÃO DE DESPESA – COROA DE FLORES. ------------------------------------------ 

 

Foi presente à Câmara uma requisição, datada de 21 de Outubro de 2009, relativa 

à Autorização de Despesa – Coroa de Flores. ------------------------------------------- 

 

Após a apresentação do assunto pelo Presidente, o assunto foi colocado à 

admissibilidade do Executivo. Ao abrigo da previsão do art. 83.º da Lei 

n.º169/99, de 18 de Setembro, alterada e republicada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 

de Janeiro, tendo o mesmo foi admitido por unanimidade. ---------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, autorizar a despesa no montante total de 

60,00€ (sessenta euros), relativa à aquisição de uma coroa de flores, em virtude 

do falecimento do Dr. Albino Cristino Maria, Director de Departamento de 

Educação, Cultura, Acção Social, Desporto e Juventude desta Câmara Municipal 

de Rio Maior. --------------------------------------------------------------------------------    

 

ENCERRAMENTO 

 

Quando eram dezoito horas e trinta minutos o Presidente, Dr. Silvino Manuel 

Gomes Sequeira a presidir, deu por encerrados os trabalhos desta reunião, da 

qual se lavrou minuta para os efeitos imediatos e a presente acta, a qual vai ser 

assinada pelo Presidente da Câmara e por mim, Maria de Lurdes Martins 

Violante, Chefe de Divisão de Recursos Humanos e Modernização 

Administrativa, que a redigi. --------------------------------------------------------------- 

 

O PRESIDENTE DA CÂMARA:_________________________________________________________________ 

 

O CHEFE DE DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS E MODERNIZAÇÃO 

ADMINISTRATIVA:___________________________________________________________________________  


